



釣り竿を持った恵比寿様がタイを釣る様子

## 神楽の里に雅な舞を奉納

### 金刀比羅神社の大祭

10月10日・11日の2日間、松尾町八田の金刀比羅神社では、10年に1度行われる大祭、遷座80年の秋季大祭が行われました。秋本番を迎えた神楽の里は、新装された社務所「参集殿」の前で、神楽や巫女舞、神輿、稚児行列などが披露され、多くの皆さんで賑いました。中でも、琴平、折戸、松尾、本柏の各神楽保存会が一同に集まって披露された神楽の奉納では、ひょっとこや神様のお面をつけた踊り手が面白おかしく表現する物語に、盛んな声援が飛んでいました。



## 成東支部堂々の総合1位に!

### 第2回市民体育祭

秋晴れの下、松尾運動公園の陸上競技場で開かれた市民体育祭は、10月12日、2,500人の皆さんに参加いただいて盛大に行われました。昨年の12位から一転、堂々の1位に輝いたのは成東支部の皆さん。2位は大平支部、山武北支部は3位とそれぞれ立派な成績を収めました。大会講評で金田教育長は「運動を通して、旧町村の一体感や親睦がより達成された大会でした」と挨拶。各種目で見せた選手の表情をお伝えします。



- ① 支部対抗リレーで成東支部の優勝が決定的に!
- ② 太平地区の応援団は最高
- ③ 若者が頑張った二人三脚リレー
- ④ 思うようにボールが運べません
- ⑤ 仲よく走った三人四脚競走